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ATA Nº 03 

DESCRIÇÃO                 SESSÃO ORDINÁRIA 

DATA                    25 DE MARÇO DE 2025. 
 

PRESIDÊNCIA                FRANCICO RODRIGUES DE SOUZA 

SECRETÁRIO                DAMIANA MARIA DA SILVA 
 

VEREADORES 
PRESENTES 

IDALGO JÚNIOR FERNANDES, ANTONIO LISBOA DA 
SILVA,  
MARIA DAS GRAÇAS SILVA CARLOS, DAMIANA MARIA 
DA SILVA, MARIA ALDENI NAZÁRIO FERNANDES, 
MAURÍLIO JOÃO PENHA NETO, FRANCISCO TANDER 
MAIA, FRANCISCO FABIANO DIAS. 

AUSENTES   

ABERTURA 
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Às 19:00 (dezenove horas) do dia 25 março de 2025, iniciou-se a sessão ordinária da 3 

câmara municipal de Major Sales/RN, no plenário “vereador Francisco Antônio da 4 

rocha”. o presidente, Francisco rodrigues de Souza, solicitou a primeira secretária desta 5 

mesa, Damiana maria que leia o edital de convocação de sessão ordinária de nº 06/2025, 6 

datado e publicado em 21 de março de 2025. dando continuidade o presidente solicitou 7 

para que a primeira secretária realize a leitura das indicações n°002/202, de autoria do 8 

vereador Antonio Lisboa da silva, vereador com assento nesta casa legislativa: indica, à 9 

Sra. Prefeita municipal, à instalação de tela de proteção e a construção de dois banheiros 10 

na quadra poliesportiva situada na comunidade de fazenda nova, neste município. 11 

indicação, 003/2025 de autoria do vereador Antônio Lisboa da silva, vereador com 12 

assento nesta casa legislativa: indica, à Sra. Prefeita municipal, à instalação de braços de 13 

iluminação pública nos sítios Betânia (entre as residências de Zé Fortunato e Elce) e 14 

Cana-brava (próximo a residência do senhor Janailson). indicação n° 004/2025 Antonio 15 

Lisboa da silva, vereador com assento nesta casa legislativa: indica, à Sra. Prefeita 16 

municipal, a realização de um estudo para a instalação de corrimão na escadaria que 17 

conecta a br-405 à rua João André de Moraes, próximo a secretaria de cidadania e 18 

assistência social. indicação n° 005/2025 Antonio Lisboa da silva, vereador com assento 19 

nesta casa legislativa: indica, à sra. prefeita municipal, a realização de um estudo para 20 

melhorar a acessibilidade e pavimentar o trecho lateral da capela São José, na 21 

comunidade de fazenda nova. indicação nº. 006/2025 Antonio Lisboa da silva, vereador 22 

com assento nesta casa legislativa: indica, à Sra. Prefeita municipal, instalação da 23 

canalização do esgoto na rua Francisco André de Moraes, nas proximidades da escola 24 

Antônio josé da Rocha, em frente às residências dos senhores Ecinho e Silveira. 25 

indicação de n° 007/2025, Antonio Lisboa da silva, vereador com assento nesta casa 26 

legislativa em pedido indica, à Sra. Prefeita municipal, a realização de uma reforma na 27 

cobertura frontal da unidade básica de saúde maria furtada, na comunidade de fazenda 28 



 

 

novaindicação008/2025, Antonio Lisboa da silva, vereador com assento nesta casa 29 

legislativa. Indica, à Sra. Prefeita municipal, a realização de instalação de cobertura 30 

frontal padrão na unidade básica de saúde Erismina Carlos, na rua Francisco André de 31 

Moraes, que se encontra com uma cobertura provisória e a indicação, 009/2025, 32 

Antonio Lisboa da silva, vereador com assento nesta casa legislativa: indica, à Sra. 33 

Prefeita municipal, a realização compras de novas unidades de camas e colchões 34 

hospitalares para o hospital e maternidade mãe Tetê. indicação 010/2025, Francisco 35 

Tander Fernandes maia, vereador com assento nesta casa legislativa: indica, à Sra. 36 

Prefeita municipal, à pavimentação da travessa Sebastião Ribeiro campo. 011/2025, o 37 

vereador Antônio Lisboa da silva, com assento nesta casa legislativa, indica à senhora 38 

prefeita municipal a instalação de dois postes de iluminação pública, sendo um na rua 39 

José Fernandes da Silveira, nas proximidades da UBS Antônio Fernandes sobrinho, em 40 

frente à residência de Aparecida de Roberto, e outro na rua Antônio Franco da silva, 41 

próximo ao mercadinho esperança. feito a leitura das indicações apresentadas ao 42 

plenário desta casa o presidente solicitou para que a primeira secretária Damiana Maria 43 

realize a leitura do ofício de n°040/2025,  do Poder Executivo com a mensagem ao 44 

projeto de lei de n°010/2025 de autoria do legislativo, considerado as disposições 45 

regimentais ,e as justificativas do veto ao projeto 010/2025.o Presidente submeteu em 46 

votação o veto no plenário da câmara visto o número legal de vereadores o veto do 47 

projeto citado a cima foi aprovado por unanimidade. A Palavra foi facultada aos 48 

vereadores que queira manifesta-se com a palavra ao vereador Antonio Lisboa, que fez 49 

o pedido verbal ao setor competente veja a questão da limpeza dos banheiros da praça 50 

Olinto Rocha. o vereador também frisou a ausência dos motoristas do hospital 51 

maternidade mãe Tetê, nas situações críticas enfrentadas por alguns populares. o 52 

vereador Tander Maia, frisou a falta de carros para atender a população nas viagens 53 

intermunicipais em questões de saúde. e fez indicação verbal de revitalização da rua 54 

João Francisco Filho. com a palavra ao vereador Maurílio Penha, requereu em indicação, 55 

a troca de lâmpadas da rua maria bispo e da rua Antônio josé da rocha, indicou ainda a 56 

necessidade de troca de material esportivo da secretaria de esporte. o vereador 57 

Maurilio, ainda em sua fala, frisou a necessidade de reciclagem dos servidores que estão 58 

à frente das secretarias e que tem maior poder de decisão e atendimento ao cidadão. a 59 

vereadora Maria Audeni em sua fala, referendou a ausência de motoristas no HMMTT, 60 

já citado anteriormente, em continuidade em sua fala também apresentou a 61 

necessidade de se ter mais pessoas para formar equipe de emergência. a vereadora 62 

Maria das Graças, em sua fala verbal indicou que na referida rua maria helena da 63 

conceição que se encontra sem iluminação, para que se possa tomar as devidas 64 

providencias e ainda em sua fala também frisou a necessidade da instalação de lixeiras 65 

da praça Olinto Rocha. com a palavra cedida ao vereador Idalgo Junior Fernandes 66 

solicitou mais uma vez, que as indicações enviadas ao executivo, retorne com as devidas 67 

respostas a esta casa de leis, para que todos fiquem cientes que foi sanado o problema. 68 

edis presente na Sessão: FRANCISCO RODRIGUES DE SOUZA, FRANCISCO FABIANO 69 

DIAS, IDALGO JÚNIOR FERNANDES, ANTONIO LISBOA DA SILVA, MARIA DAS GRAÇAS, 70 

SILVA CARLOS DAMIANA MARIA DA SILVA, MARIA ALDENI NAZÁRIO FERNANDES, 71 

FRANCISCO TANDER FERNANDES MAIA, MAURÍLIO JOÃO PENHA NETO.  a sessão foi 72 



 

 

encerrada pelo presidente às 20:40mim (vinte horas e quarenta minutos). para constar, 73 

foi lavrada esta ata, que vai assinada pelos senhores presidente, vice-presidente, 1o e 2o 74 

secretários da mesa da câmara e pelos edis. 75 
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                                          ______________________________________ 77 

Francisco Rodrigues de Sousa  78 

Presidente  79 

                                            80 
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                                       _____________________________________ 82 

Maria das Graças Silva 83 

Vice-Presidente 84 
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___________________________________ 86 

Damiana Maria da silva 87 

1o secretário(A) 88 
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_________________________________ 90 

Maria Aldeni Nazário Fernandes 91 

2o secretário 92 

 93 

__________________________________ 94 

Francisco Fabiano Dias 95 

vereador 96 
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_________________________________ 98 

                                                                Idalgo Junior Fernandes 99 

vereador 100 
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______________________________ 102 

Maurílio João Penha Neto 103 

vereador 104 
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________________________________ 106 

Antônio Lisboa da Silva  107 

Vereador 108 

_______________________________ 109 

Francisco Tander Fernandes Maia 110 

vereador 111 
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